
第１回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  大垣養老高等学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年６月２２日（火）までに書面評決書を全委員より回収 

 

３ 開催場  書面開催 

 

４ 参 加 者  会  長   林 新太郎  同窓会長 

        副 会 長   久保寺美佳  地域の住民 

委  員     長屋 道幸  保護者（本校 PTA会長） 

清水由美子 養老町議会議員 

川添 公男 特別養護老人ホーム「白鶴荘」施設長 

伊藤由美子 女性農業経営アドバイザー 

宇納 光好   藤井ハウス産業（株）総務部長 

                                                           

              学 校 側    高木 徳彦    校長 

              西脇 淳子  事務部長 

                         伊藤  力    教頭 

              奈波 宏和  教頭 

                   土本  繁 教務主任 

戸田 京介 生徒指導部長 

田中  賢 進路指導部長 

箕浦  誠 農場長 

髙橋 百合 総合学科部長 

桂川 法生 寮務部長 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 会長・副会長の互選について 

 

 （２）教育目標や学校運営方針、校務分掌について 

 

６ 会議のまとめ 

    令和３年度第１回「学校運営協議会」は、感染症拡大防止のため、書面開催となった。全 

委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得られた。 

 また、始業式等の校長の話や生徒の活躍が掲載された新聞記事などを資料として提供し、 

   教育活動、及び生徒の様子について伝えることで、「生徒達の活動を見せていただき感動い

たしました。今後も、社会で活躍できる人材となる生徒が育つ学校教育を期待しています。」

との言葉もいただいた。 

「新型コロナウィルスの感染拡大で協議会が開催できない状態が続いている。場合によっ 

   ては、今後、zoom等意見交換が出来るとよい。」という声もあり、検討を要するが、次回は、 

   是非、来校して、施設設備や授業の様子も見たうえで、改めて意見をいただきたいと思う。 


